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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Es wurden Untersuchungen zu einem neuen Nadelsystem durchgeführt, mit dem suspekte allein kernspintomographisch entdeckte Befunde in der Brust markiert bzw. transkutan bioptiert werden sollen. Um eine exakte Plazierung der Nadel zu ermöglichen, ist eine Vermeidung bzw. Minimierung von störenden Artefakten notwendig. Material und Methoden: Das Nadelsystem wurde mit einer schnellen Cradienten-Echo-Sequenz und einer Spin-Echo-Sequenz an einem Magnetom Impact 1,0 Tesla untersucht (In-vitro-Messungen). Die Hülsendicke und damit die Entwicklung des Artefakts wurde an verschiedenen Schichtdicken der Sequenzen und mit unterschiedlichen Innendrähten der Führungshülse des Nadelsystems ermittelt. Ergebnisse: In der Spin-Echo-Sequenz entspricht die dargestellte Hülsendicke dem tatsächlichen Hülsendurchmesser. In der schnellen Gradienten-Echo-Sequenz ist die dargestellte Führungshülse etwa doppelt so breit wie der wahre Hülsendurchmesser. Schlußfolgerung: Durch die Entwicklung des hier vorgestellten Systems können störende Artefakte vermieden bzw. minimiert werden.


      
        
Summary

        

          
Purpose: Examinations of a new needle system for localisation and core biopsies of suspicious breast lesions, detected by MRI alone, were performed. It was investigated whether this new needle system could reduce and avoid artifacts. Material and methods: The new needle system was examined by Spin Echo Sequence and a Fast Gradient Echo Sequence on Magnetom Impact, 1.0 Tesla (in vitro-examinations). The sizes of the coaxial needle system on the MR images were examinated on various slice thicknesses and with several wires in this needle system. Results: In the Spin Echo Sequence the measured size of the coaxial needle is the same as it's really size. In the Fast Gradient Echo Sequence the measured size is about the double of the really size. Conclusion: The presented coaxial system will allow improved visualisation for both preoperative localisation and core biopsy.
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